

国立台湾師範大学 月例報告書（4月分）

国際文化学科

はじめに

台湾だと4月は新年度ではなく中間試験がある月です。師大の先生の話が面白くて、早起きも勉強も頑張ることができます。

天気の面でいうと、暖かい、というよりかは暑い日が続き、冷たく美味しい台湾茶をよく飲んでいます。

語学パートナー

後期の語学パートナーが、LINEで「歐趴糖」をしようと提案してくれました。この「歐趴糖」というのは、大きな試験（中間試験や期末試験）の前に先輩から後輩へお菓子をプレゼントする習わしだそうです。



このお菓子に大ハマりしました。一度食べたらもう止まりません。これのためにスーパーのお菓子コーナーを見に行きます。

いただいたお菓子を食べながら勉強をして、なんとか中間試験を乗り越えました。MTCの方もあり、1日のスケジュールがぎちぎちで大変でしたが、楽しくもありました。

ご飯

師大の院生の方とご飯を食べにいきました。



中山にあるレストランでごちそうになりました。どのメニューも美味しそうでした。飲み物はミルクティーにしたのですが、なんとタピオカの追加は無料でした。台湾マジックです！もちもちしていて本当に美味しいです。留学前はとくに好きということはなかったですが、台湾に来てからは好きになりました。

「もちもち」は台湾では「QQ」と言います。日本人は本当にQQが好きだね、とよく言われます。



牛肉麺です。麺はうどんに近いです。たっぷりお肉があるので、ずっと贅沢に食べられます。



師大近くのお店のご飯です。いろんな組み合わせがあって飽きることなく食べられます。スープが美味しいです。



東門駅近くのご飯屋さんです。滷味でクセになります。米粉という麺の食感が軽くて、お肉の味と絡んでとても好きです。ご飯のセットは一律 145 元で 670 円くらいです。

このお店（小南門傳統豆花）には豆花もあるので今度はそれも食べたいなと思います。



キャンパス内のイベント



師大の学生たちが出店していたので覗いてみました。最近知り合った人がいて、久しぶりに会えて嬉しかったです。

記念に師大のストラップを買いました。みんな優しくて楽しかったです。

おわりに

今月は改めて台湾のグルメを楽しんだ月でした。ゴキブリに遭遇する回数が多くなってきましたが、どうにか乗り越えようと思います。

来月は留学生の旅行もあるので、また楽しくなりそうです。